



## Un petit groupe d'élèves est allé grimper à...

publié le 29/11/2021

Un petit groupe d'élèves est allé grimper à Châteauneuf sur le site de La-Fond-Qui-Pisse accompagné de M.George ce mercredi 13 Octobre. Une belle découverte et beaucoup de plaisir sous une météo parfaite !



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.